

# La Kerfête n'a pas pris l'eau

Samedi 18 juin, les élèves du Centre de loisirs n'ont pas eu de chance, les averses de pluie s'étaient invitées à la fête. Néanmoins, les stands et les jeux installés dans le réfectoire et la cour de récréation ont connu l'affluence coutumière. C'était aussi un moment très attendu des enfants qui fréquentent ce centre et géré,

comme le précise le maire Maurice Dorizon, depuis peu par la communauté de communes "Entre Juine et Renarde". Au programme : stand de jeux et une animation intitulée "où est Charlie", structure gonflable, quizz musical sur le thème cinéma. Public et enfants dans la cour de récréation sont allés à la rencontre des personnages de Disney confectionnés par Marion, Léa, Alexandra ainsi que les enfants et l'équipe d'animation. On pouvait y découvrir, Blanche neige et les 7 nains, les 3 petits cochons, Star Wars... Le spectacle également sur le même thème a proposé différentes danses sur des musiques bien connues de tous comme Flash dance, les Bronzés font du ski, Pirates des Caraïbes, Men in black, Pretty



Woman, Greese, Stayin alive... « Elles ont toutes été chorégraphiées par Léa et Marion, animatrices du centre, qui ont proposé un projet de danse tout au long de l'année pendant le temps périscolaire de l'année du midi », précise la maire-adjointe à la jeunesse et aux associations Carine Ménelet. Un instant de

chanson a été proposé et accompagné par Bruno également animateur. Une petite faim ? Pour y pallier le stand tenu par l'association des parents d'élèves (FCPE) y proposait, frites, saucisses, glaces, crêpes et boissons. Une belle journée pour fêter la fin de l'année scolaire.

■ J.-P.L.

